

FUTBOL

Martorellas, 2 At. Vallés, 1

Alineaciones por el Martorellas: Juan; Kiko, Bueno, Benito, Sánchez; Magdaleno, Joseito; Romacho, Castillo, Soto, y Corona.

At. Vallés: Fortuny; Pichurri, Parra, Mario, Garcés; Villalba, Roqueta, Castellseguer; Lari, Ortega y Pertíñez.

Arbitro: Sr. Garro.

Partido jugado en Martorellas coincidiendo con la Fiesta Mayor, y a la que el At. Vallés no ha podido brindar con champán la victoria que había encarrilado a mediados de la primera parte.

El partido en si, se ha desarrollado con fuerzas muy equilibradas pero que los visitantes han tenido oportunidad de marcar más goles que su oponente; pero a decir verdad en ningún momento el At. Vallés ha sido favorecido por un poquitín de suerte para alzarse con la victoria.

También el árbitro del encuentro Sr. Garro, ha contribuido con el ochenta por ciento en la victoria del Martorellas, pues en el segundo tiempo daba el primer gol del Martorellas al pitar una pena máxima cuando anteriormente dejó de señalar un clarísimo fuera de juego y a la contra dejaba de señalar otro penalty en el área local cuando un defensor despejaba el balón nada menos que con los dos puños, y punto y aparte de otras tantas jugadas cortadas que casi en ninguna ocasión favorecían al equipo visitante, tolerando además un juego duro por parte de algunos jugadores locales hasta el punto de que el At. Vallés se verá mermado en los sucesivos partidos de algunos jugadores que han salido gravemente lesionados.

Muy mal parado pues, ha salido el Atlético del campo del Martorellas, no por cierto a lo que el resultado se refiere, sino que el jugador Villalba, sufre lesión en el codo, a la que según el parte médico tendrá para más de un mes; también el central Parra, tiene rotura de ligamentos en la rodilla, teniendo que quedar ingresado en la Policlínica del Vallés para ser operado quirúrgicamente en los próximos días, así como tres jugadores más a lo que esperamos sus lesiones serán más leves y estén recuperados el próximo domingo.

Nota: Aprovechamos esta ocasión para poner en conocimiento a todos los jóvenes de doce a quince años que tengan interés en practicar el fútbol y entrenar con el Club At. Vallés que se pongan en contacto llamando al teléfono 870 18 78.

ARRIBA EL TELON

El FUTBOL, está otra vez aquí. El pasado día 4, dio comienzo una competición que sin duda ha dejado de ser el instrumento en el que convergían una serie de intereses -aparte del económico, que aun perdura- del que se servían ocultas manos y que en esta temporada empieza a ocupar el lugar que debería haber ocupado siempre. No obstante las pasiones, goces, sufrimientos y polémicas aun perduran en su entorno consiguiendo -aunque menos- esa mezcla que le mantiene como deporte Rey, en nuestro país.

La LIGA, ha comenzado. Una liga que ni en su contenido ni en su intención, es sombra de lo que fueron las últimas pasadas, puesto que ha perdido su protagonismo absoluto delante de otros tipos de problemas que agobian al Español del 77.

Una liga que se ha presentado en un momento inoportuno. En un momento en que muchas cosas empiezan a cambiar en este País y que al Fútbol como a tantas cosas en todos los órdenes lo ha cogido «EN PELOTAS» y no sabe como vestirse o no encuentra un satre que lo vista para lograr ser como en las últimas temporadas el instrumento acaparador de todas las atenciones.

Una LIGA, en fin, que por ser la primera de una nueva época para España, se siente como un intruso al penetrar en la vida de los españoles, se siente como alguien que se presenta a una fiesta sin ser invitado y al que nadie conoce. De todas formas ahí está otra vez. Un poco dulce, un poco amargo, un poco alegre y un poco triste, pero ahí está, movilizandó cada semana en nuestra Comarca gran número de jugadores de todas las categorías para tratar de ofrecer a los muchos espectadores que acuden a nuestros campos un gran espectáculo, un bello espectáculo que es en lo que se puede convertir esta temporada.

Con la alegría de categorías superiores, conseguidas la pasada temporada por los equipos representativos de varias poblaciones vecinas junto al C. D. Granollers, damos la bienvenida a esta ¿nueva? temporada al mismo tiempo que deseamos suerte para todos.

A. TERRAZA